
Pide que se convoquen elecciones en la asociación de afectados de Fórum Filatélico en el Mar Menor

Escrito por AgenCYA. Jueves, 3 de enero de 2013

José Antonio Álvarez, quien ocupa actualmente la vicepresidencia,  pide que la asociación de
afectados de Fórum Filatélico y Afinsa  convoque elecciones y da a conocer el equipo de
trabajo con que se  presentaría a dichos comicios para "luchar contra la monotonía".  Álvarez
también ha escrito a Rajoy, a quien vuelven a pedir que se  entreviste con los afectivos, y a
Ruiz Gallardón, criticando que el  ministro de Justicia no haya respondido a los afectados.

      

 "Lo que quiero no es destruir nada ni separar, lo que pretendo es  aportar mas información a
los afectados y potenciar el contacto para  intentar hacer más cosas conjuntamente, porque mi
intención es cobrar;  en absoluto hacer política ". Son palabras de José Antonio Álvarez 
Laliga, actual vicepresidente del colectivo de afectados por la estafa  que llevaron a cabo
Fórum Filatélico y Afinsa, que afectó principalmente  a vecinos de La Unión y El Algar. Álvarez
cuenta con José Soto Agulló  como vicepresidente de su hipotética candidatura y Manuel
Macía como  secretadio, además de Antonio Hervás y Florencio Pageo como vocales, 
mientras que deja el cargo de tesorero para ser nombrad de entre un  comité de personas.  

 Para tal objetivo, ha escrito la siguiente carta al actual presidente:

 "Me dirijo a vd. como vicepresidente de esta asociación, para pedirle  la dimisión de la junta
directiva. Sin tener nada personal con nadie,  sólo me motiva y creo que durante tanto tiempo
la monotonía llega a la  dejadez y a las pocas ganas de hacer cosas, como esta ocurriendo en 
estos últimos tres años. Tampoco soy partidario que existan políticos  dentro de una directiva
de asociacionismo. Las ideas de cada uno deben  ser libres.
 Como según en nuestra última reunión se me dijo que la asmblea que yo  convoque no era
legal, espero que convoque vd. otra que lo sea para  poder hacer un cambio en dicha junta,
siempre y cuando la asamblea que  es soberana, lo apruebe". 

 Álvarez Laliga también ha enviado una carta, fechada el 2 de enero en  Portmán, a los
asociados para informar sobre el aplazamiento del plazo  del préstamo ICO:

 "Os pongo en vuestro conocimiento que el préstamo ICO se ha aplazado  dos años más, esto
para todos los que tengamos préstamo, es un logro  bastante importante, que muchas
plataformas lo han comunicado, porque  todas las asociaciones están deseando dar buenas
noticias, y que el  Gobierno ha comunicado. Pero yo personalmente tengo que comunicaros
que  hasta no verlo publicado en el B.O.E. no puedo confirmar este logro,  aparte que todavía
quedan flecos por ajustar, como: que sea el 0% de  intereses, que no se nos descuente
anticipadamente hasta la fecha de su  vencimiento, que no se nos descuente nada, aunque se
reciba algún  efectivo por la venta de patrimonio, no os puedo dar mi confirmación  personal.
 Os daré más información la próxima semana, creo, porque se va a tener otra reunión, para la
solución de dichos flecos".
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 El todavía vicepresidente también da a conocer dos cartas que ha enviado  al presidente del
Gobierno de la Nación, Mariano Rajoy, y al ministro  de Justicia, Alberto Ruiz Gallardón, en
relación con la situación que  atraviesan los afectados:

"Excmo. Sr. D. Mariano Rajoy Brey: 
 Con fecha 27 de septiembre de 2012, le hice un escrito, del cual, a  fecha de hoy, no he tenido
contestación. En ella le pedía una entrevista  con un portavoz de cada asociación de España y
tratar de darle una  solución en lo jurídico y en lo económico de esta estafa que un millón 
(1.000.000) de españoles y más del 80% jubilados, llevamos arrastrando  siete largos años y
que todavía no vemos nada positivo, a pesar de sus  promesas (la entrevista se la sigo
pidiendo) porque necesitamos de Vd.  Una esperanza y que en este año que ya estamos nos
costará mucho  sacrificio llegar a fin de mes, a los que no llegamos a los ochocientos  (800)
euros de pensión, y aunque suban el 2% nos costará trabajo  subsistir, el que tenga que dar de
comer a sus hijos, en paro, y sus  nietos, se lo puede Vd. Imaginar.
 Somos jubilados y no tenemos otros medios de subsistir, por eso le  pido esta entrevista para
poder recuperar lo que tanto trabajo nos costó  ganar y tener un poco de calidad de vida
económica.
 Ahora nos dan un aplazamiento de dos años en los préstamos ICO, y yo  le pregunto ¿si se
percibe algún efectivo de la venta del patrimonio,  nos lo descontarán, como la vez anterior, o
se hará a su vencimiento?  ¿se pagarán intereses al final de estos dos años, o Vd. Cree que en
 dichos dos años podremos recuperar nuestros ahorros, para poder hacerle  frente al
préstamo?. 
 Sr. Rajoy, espero tener de Vd. noticias esperanzadoras y que este escrito no quede en la
papelera como el anterior.
 Nos hace falta esa entrevista con vd., aunque sea muy repetitivo en pedírsela.
 A pesar de lo mal que el país lo está pasando y lo comprendo, siempre  se pueden sacar
cosas positivas para intentar solucionar este problema,  y con mucha prioridad a los que más lo
necesitan, que son muchos.
 En espera de sus prontas noticias, y espero que esta vez atienda mis ruegos. Atentamente"

"Excmo. Sr. D. Alberto Ruiz Gallardón:
 Con fecha 07 de junio de 2012, le hice un escrito avalado por 643  firmas de afectados, del
cual a fecha de hoy, no me ha sido contestado.
 No creo que para contestar una petición de afectados de Fórum  Filatélico y Afinsa, que lo
único que le pedimos es justicia, para que  los procesos judiciales salgan a la luz y se definan
de una vez a los  culpables, se prolongue tanto tiempo o este en la papelera mi petición.
 Sr. Gallardón, un millón (1.000.000) de personas de esta gran estafa,  que confiaban en las
promesas hechas en el año 2008 por todos los  dirigentes políticos del Partido Popular,
encabezada y firmada por el  Sr. Rajoy, y que este colectivo, sigue creyendo en esas
promesas, no se  va a tener una justa justicia.
 Ahora tenemos un aplazamiento de dos años en el préstamo ICO, pero  con muchas cosas y
flecos que no entendemos, por ejemplo: ¿nos harán  pagar intereses al final? ¿nos lo
descontarán, si se percibe algún  efectivo de lo que se pueda vender del patrimonio, como
pasó  anteriormente, o se pagará al final de su vencimiento al 0% de interés  como estaba. Ud.
Cree que este gran robo que nos han hecho a tantos  miles de jubilados, se le verá en estos
dos años, con la posibilidad de  cobrar los ahorros de toda nuestra vida, para que al final de
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esta  prórroga del ICO se le pueda hacer frente.
 Sr. Gallardón, en espera de una esperanzadora noticia, y que esta vez  tenga respuesta a mi
escrito, y no se quede en el olvido,
 Atentamente un jubilado con 800 €uros de pensión que este año que  entra con tantas subida,
a pesar de ese aumento del 2%, al final de mes,  costará trabajo de llegar y el que tenga familia
parada viviendo y  comiendo dentro y con pensiones inferiores a la antes mencionada, ya me 
dirá como se puede salir adelante".

  

Noticias relacionadas:

  Los afectados por la estafa de Fórum Filatélico esperan que este año se celebre el
ansiado juicio
  Asamblea en La Unión de los afectados de Fórum y Afinsa
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http://www.cartagenadeley.es/index.php?option=com_content&view=article&id=12665:los-afectados-por-la-estafa-de-forum-filatelico-esperan-que-este-ano-se-celebre-el-ansiado-juicio&catid=1:noticias&Itemid=50
http://www.cartagenadeley.es/index.php?option=com_content&view=article&id=12665:los-afectados-por-la-estafa-de-forum-filatelico-esperan-que-este-ano-se-celebre-el-ansiado-juicio&catid=1:noticias&Itemid=50
http://www.cartagenadeley.es/index.php?option=com_content&view=article&id=14071:asamblea-en-la-union-de-los-afectados-de-forum-y-afinsa&catid=1:noticias&Itemid=50

